

## Frühlingsfest auf dem Scheifenhof

Am 20. und 21. März findet auf dem Scheifenhof in Ratingen, das diesjährige Frühlingsfest statt.

Auch in diesem Jahr organisiert die Familie vom Bey das Hoffest im Frühjahr, das Frühlingsfest. Es findet in diesem Jahr am 20. und 21. März von 11Uhr bis 18 Uhr statt. Um wetterunabhängig zu sein, wurde ein Grossteil der Veranstaltung in der jahrhundertealten Scheune untergebracht. In dieser besonderen Atmosphäre gibt es viel zu schauen. Osterschmuck, Handarbeiten und auch ein Korbflechter sind neben anderen Ausstellern anwesend und bieten ihre Arbeiten teilweise zum Verkauf an. Am Samstag gegen 15 Uhr tritt das Bläsercorps Diana auf und am Sonntag gibt es ab 13 Uhr Lifemusik. Außer Kaffee und Kuchen im Bauerncafé gibt es auch herzhafte Speisen. An der Waldschule kann man sich Tiere aus Wald und Feld anschauen und auf der Strohburg im Zelt können sich die Kinder austoben.

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 und ist behindertengerecht ausgestattet.

Im Internet kann man sich unter www.scheifenhof.de informieren.